

La [finale des Interclubs 2012](#) a eu lieu à Voujeaucourt (Doubs). Ce fut une belle fête du Scrabble et de la convivialité organisée par le comité Franche-Comté.

Dans un document préparatoire du Conseil d'Administration de la Fédération Française de Scrabble du 23 juin 2012, la Commission des Classements et Tournois a proposé de supprimer purement et simplement la division 7 des Interclubs !

Nous pensons que cette décision est complètement à l'opposé de la volonté affichée par la direction de la FFSc de mettre plus en avant les « petites séries ». Elle décourage aussi les clubs qui font des efforts pour recruter et former chaque année de nouveaux joueurs. Cette décision priverait de finale plusieurs dizaines de joueurs de série 6 et 7 qui n'auront peut-être jamais la chance de participer à "l'épreuve la plus conviviale de la saison"

Nous vous invitons à prendre connaissance de la [déclaration commune](#) ci-jointe, qui a été distribuée lors de la finale à Voujeaucourt, qui a provoqué l'ire du président de la FFSc et nous vous invitons à vous y associer. Plus nous serons nombreux, plus nous aurons une chance de nous faire entendre !

Pour que la finale Interclubs reste la fête des clubs, petits et grands, et des joueurs de TOUTES les séries, réunies à l'occasion : NON à la suppression de la division 7 !

**RESULTAT DE LA PETITION** mobilisation a réussi et la FFSc a revu son projet initial. Comme nous l'avons

La question a été posée à l'AG 2012 de la FFSc et notre président a une nouvelle fois noyé le poisson e

{ckform form8}

Premiers signataires :

{jumi [devps/liste\_inscrit.php] [8] [field43,field44,field45,field46] [field43]}